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Die Abgeordneten zum Nationalrat Ing. Nußbauer und Kollegen haben am 29. Jänner 1997 unter 
der Nr. 1904/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Effizienz und 
Effektivität staatlicher Leistungen gerichtet. Da die Beantwortung dieser Anfrage seit in Kraft 
treten des Bundesministeriengesetzes am 15. Februar 1997 nicht mehr in meinen Zuständigkeits- 
bereich fällt, verweise ich auf die Beantwortung durch den nunmehr zuständigen Bundesminister 
für Finanzen. 
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